

Le « Scrap » européen

Au contraire du style américain, le style européen s'avère beaucoup plus dépouillé. La plus grande place est laissée aux photos qui deviennent ainsi le centre d'intérêt de la page.

Toute la décoration est basée sur le choix des papiers qui doivent être en harmonie au niveau des tons, ces papiers étant beaucoup travaillés avec des craies, tampons et crayons feutres.

L'utilisation d'embellissements est limitée. La part belle est faite à votre imagination et à votre créativité.

La technique consiste à mettre en scène les photos par des moyens simples comme le découpage, le collage, le montage, l'encadrement et l'ajout de textes et de couleurs. Les gabarits de découpe deviennent des outils indispensables afin de donner aux pages la régularité cherchée.

En résumé, le style européen privilégie la photo au décor. Cette photo est utilisée sous toutes ses formes : découpées ou non. Les découpes disposées sur la page créent un mouvement qui l'anime, lui donne vie, le décor n'intervient que pour faire valoir la photo. Simplicité et dépouillement.